

# Move On



## 「まあいいか」で終わってない??

最近、学年を見ていて気になっていることです。

例えばこんな場面…

- 登下校、カーディガンのまま。「まあいいか」  
→登下校時はカーディガン着用の場合、カーディガンの上にブレザー着用です  
友中生ということが分かるように標準服があります
- 昼休み、ちょっとタブレットをさわろう。「まあいいか」  
→昼休みのタブレット利用は目を休ませるため原則禁止です
- 朝、まだ人が少ない時間帯に他のクラスに入ろう。「まあいいか」  
→トラブル防止のため、不必要に他クラスへ入るのは禁止です

これらの場面、よく見かけます。しかし、「悪いことをしてやろう」「ルールを破ってやろう」と思って行動している人は一人もいません。みんな、無意識でやってしまっている場合がほとんどです。

この「まあいいか」。このまま続けて大丈夫ですか??

例えば、12月に行く職場体験の事前打ち合わせ。

- 名札をつけるのを忘れていた。
- 体験実習簿持っていくのを忘れた。
- 約束の時間に打ち合わせにいくのを忘れていた。

→これら、「まあいいか」では絶対済まされませんよね??



41期生全体が、より良い集団になるために…。いま一度、気を引き締めるきっかけにしましょう。

保護者のみなさまへ <今週は土曜参観!>

18日(土)は土曜参観です。

時程・授業を掲載しております。

ぜひ、お越し頂き、お子さまの学校での様子をご覧ください!



	1組	2組	3組	4組
1限 (9:00~9:50)	英語A (稲葉)	理科 (在田)	国語 (牧崎)	社会A (松波)
2限 (10:00~10:50)	道徳 (天野)	道徳 (小川)	道徳 (丸山)	道徳 (稲葉)

★12月の予定で「個人懇談」の期間を12/15(金)~12/18(月)とお伝えしましたが、正しくは12/15(金)、12/18(月)~12/20(水)です。